

## Pressemitteilung

Rheinische Friedrich-Wilhelms-Universität Bonn

Dr. Andreas Archut

21.11.2001

<http://idw-online.de/de/news41746>

Buntes aus der Wissenschaft, Wissenschaftliche Tagungen  
Ernährung / Gesundheit / Pflege, Medizin  
regional

### "Was ist dran an der Anti-Aging-Medizin?" - Tagung in Bonn

Ewige Jugend ist ein alter Traum der Menschheit. Lässt er sich verwirklichen? Im Alter nimmt die Konzentration vieler Hormone im Blut ab - könnte man also Alterserscheinungen verringern, indem man alternden Menschen Hormone verabreicht? Experten aus dem ganzen Bundesgebiet diskutieren diese Frage im Rahmen einer Tagung der Deutschen Gesellschaft für Angewandte Endokrinologie am Samstag, 1. Dezember, von 9 bis 16.30 Uhr im Universitätsclub, Konviktstr. 9, in Bonn.

Mittlerweile hat sich eine "Anti-Aging-Medizin" etabliert, die Alterserscheinungen bekämpfen will. Die Zahl potentieller Patienten nimmt mit wachsendem Durchschnittsalter der Bevölkerung stetig zu. In Bonn präsentieren Wissenschaftler dazu ihre aktuellen Forschungsergebnisse. Strittig ist beispielsweise, ob im Alter generell ein Hormondefizit besteht, das durch Hormongaben kompensiert werden sollte. Ebenfalls wird kontrovers diskutiert, wo Doping beginnt, wie groß die Gefahren bei regelmäßiger Hormoneinnahme sind und wie hoch das Krebsrisiko ist.

im Internet gibt es unter <http://www.Hormonheilkun.de> das vollständige Tagungsprogramm.

Die Medien sind herzlich eingeladen. Möglichkeit zum Gespräch mit den Referenten besteht um 12.30 Uhr oder nach Vereinbarung.

Ansprechpartner: Prof. Dr. Dietrich Klingmüller, Institut für Klinische Biochemie der Universität Bonn, Abteilung Endokrinologie, Telefon: 0228/287-6513, Telefax: 0228/287-5028

URL zur Pressemitteilung: <http://www.Hormonheilkun.de>